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全國港澳研究會理事、北京航
空航天大學法學院副教授田飛龍早
前在報章撰文表示，「支聯會」提
出具有政治顛覆性的「結束一黨專
政」「顛覆綱領」，存在違憲違法
之嚴重嫌疑，不能兼容於國安法秩
序，故必須根據國安法秩序進行調
整，或者刪改以符合法律要求，或
者繼續對抗法律並付諸行動而承擔
罪責。
田飛龍指出，在「支聯會」所

謂的「五大綱領」中，除了與1989
年特定的政治事件的直接關聯之外，
更進一步提出了具有政治顛覆性的
「結束一黨專政」綱領要求，即所謂
的「顛覆綱領」。這一綱領主張，即
使是在2018年修憲之前的中國憲法
秩序下，以及《基本法》框架下，亦
存在違憲違法之嚴重嫌疑。

若拒改正可取締

他表示，保安局在依法管理政
治社團方面具有法定權力和職責，應
當根據《香港國安法》的規範要求
「支聯會」刪除「顛覆綱領」。在
「支聯會」拒不更正的情況下，可研
究按照類似「香港民族黨」的取締執
法方式，對「支聯會」的社團資格進
行法律上的處理。他指出，如果「支
聯會」及其領導成員存在以「顛覆綱
領」為依據的相關顛覆性行為及煽動
行為，或採取了一定程度的暴力行為
或暴力威脅，則屬於《香港國安法》
第二十二條規定的「顛覆國家政權
罪」的範疇。
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多名市民昨日下午前往政府總部請
願，呼籲行政長官免除戴啟思司法人員推
薦委員會委員職務，拒絕夏博義擔任委
員，讓反中亂港者出局。
市民陳先生表示，戴啟思為暴徒開

脫，公然抹黑《香港國安法》，而夏博義
一度隱瞞自己英國政黨背景，揚言修改
《香港國安法》，又公開質疑全國人大常
委會權威云云。「這樣的人有何資格擔任
司法人員委員會委員職務？」

市民籲免職戴啟思夏博義

新選制刊憲 三選舉有序籌備

立法會上周通過《2021年完善選舉制
度（綜合修訂）條例草案》，日前完成刊
憲程序，昨日正式生效。政府發言人表
示，特區政府會按照經修訂的選舉法例，

籌備和舉行選舉委員會界別分組選舉、立
法會換屆選舉和行政長官選舉，並會與選
舉管理委員會和選舉事務處緊密合作，致
力確保選舉在公平、公正和公開原則下舉
行。
發言人表示，全國人民代表大會於今

年3月11日通過《全國人民代表大會關於
完善香港特別行政區選舉制度的決定》，
並授權全國人大常委會修改基本法附件一
《香港特別行政區行政長官的產生辦法》
和附件二《香港特別行政區立法會的產生
辦法和表決程序》。全國人大常委會於3月
30日通過經修訂的《基本法》附件一和附

件二。
根據決定第七條，特區政府應當依照

《決定》和修改後的基本法附件一和附件
二，修改本地有關法律，依法組織、規管
相關選舉活動。特區政府已履行以本地立
法落實完善選舉制度的憲制責任。發言人
指出，條例旨在落實全國人大的《決定》
以及全國人大常委會修訂的基本法附件一
和附件二，以及落實一系列公共選舉的改
善措施，完善香港選舉制度，將為「愛國
者治港」全面落實提供保障，讓香港重回
發展正軌，「一國兩制」行穩致遠，確保
香港長期繁榮穩定。

■《條例草案》昨日正式生效。 資料圖片

梁振英在題為《香港在國家形象建構
中的使命和角色》的演講中表示，

各國企業都希望可以更快地進入中國市
場，不少外國公司亦在香港設立機構，
希望以此為跳板進入內地，每一個人都
要奪得先機如何在中國做生意，故西方
媒體對中國的報道不應僅限於政治。
「香港肩負着獨特的使命，在眾多國際
觀眾感興趣的中國議題裏，香港可扮演
更為獨特的角色。我們應該面向全世
界，全面講好中國的故事。讓世界看見
真正的中國面貌，聽見不同的聲音。這
個國際舞台就由香港來擔當。」
他認為，西方媒體近年卻針對中國

的政治議題進行報道，令民眾只片面地
看到中國的情況。他認為西方媒體及政

客可能是想以此為其國家的管治不善轉
移視線，包括以所謂「打壓民主、人權
和自由」，及去年以疫情對中國進行抹
黑。
梁振英強調，香港在中國研究方面

有很多人才，是中國對外投資一大發源
地，亦是中國沿海重要的經濟城市，有
獨一無二的能力及使命，要向國際媒體
分享觀點，向國際觀眾呈現一個更真實
的中國，希望香港人能向國際社會分享
更多香港和內地的故事，期望香港在這
方面起到領導作用。

82萬人觀看論壇 冀加深對華了解

胡曉明則在致詞時形容「四海之內
皆兄弟」，全世界都是家人，希望論壇
能加深西方對中國的相互了解，啟發人
與人和睦共處，相信全球將面對很多不
同的困難和挑戰，一起合作是確保人類
存活下來的非常關鍵事情。
全國人大常委、大聯盟秘書長譚耀

宗在論壇後表示，論壇共82萬人在線上
收看，期望有助國際了解內地及香港的
最新發展情況，希望日後能繼續舉辦。

近年許多西方媒體針對內地及
香港的政治議題作出偏頗報道，香
港再出發大聯盟昨聯同「蜚聲文
化」舉辦「新世代國際傳播高端論
壇」，讓中外媒體關注有關情況。
全國政協副主席、大聯盟總召集人
梁振英，香港中聯辦副主任盧新
寧，外交部駐港公署副特派員楊義
瑞，財政司司長陳茂波，行政會議
召集人陳智思，港區全國人大代
表、「蜚聲文化」主席胡曉明擔任
論壇主禮嘉賓。梁振英在論壇表
示，中國是全球人口最多、發展最
快的國家，全球投資者都對中國市
場有全方面的關注，但近年不少西
方媒體及政客透過設計議題，以集
中報道中國的政治議題來詆毀中
國，故香港有獨一無二的能力及使
命，要向國際媒體和觀眾呈現真實
的中國。

論壇昨日請來多名領袖及學者
討論「如何在兩極化的世界說好中
國故事」。全國婦聯執委、信德集
團行政主席兼董事總經理何超瓊表
示，中國以有效的政治體制，保障
14億人民有質量的生活，並有五千
年文化，希望西方國家要多了解中
國，尊重及接受中國與西方是不一
樣的原貌。她又舉例指，自己曾在
與美國美高梅集團合作在澳門投資
興建賭場時，遭對方質疑不懂賭
場，被要求交出設計權。不過，她
說服對方到上海考察3天。最終，
旅程讓對方一改對內地的印象後，
對方決定將設計交予她負責。
另外，《香港國安法》實施至

今近一年，加上《完善選制刊憲》生
效，一些西方國家認為情況會破壞香
港營商環境，但蘭桂芳集團主席盛智
文及恒隆地產董事長陳啟宗均指出，
政府未來可投放更多精力在困擾社會
多時的房屋等民生問題上，認為香港
未來的前景會變得更美好。
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梁振英指全球關注中國市場 斥外媒報道抹黑
港負獨特使命 呈現國家真貌


